

市川三郷町立 三珠中学校

令和4年度



三珠中学校生徒会スローガン

今年度は今までの三珠中の伝統を受け継ぎながらも、より上を目指し活発な学校にしていきたいと思えます。全校生徒107名全員で協力しながら、1つになり、1つ上を目指し、1番良い学校を目指し活動をしていきたいです。全校生徒が1つのことに向かって頑張れる学校、今よりもっと充実した学校を目指していけるような想いが込められています。

超の重点

- 柱1 貢献活動
- 柱2 挨拶活動
- 柱3 団結活動

貢献活動では無言清掃やボランティア活動への取り組みを習慣づけられるようにしています。無言清掃に力をいれることで、掃除に専念し自分が使っている場所を大事に扱うという貢献の心を育むことができます。またアルミ缶回収に力を入れていきたいと思えます。自分達で集めそれを資金にし、学園祭で活用をしたいと考えています。挨拶活動では礼儀を学び、学校生活にメリハリがつけられるようにしています。昨年度の課題から「積極的に自分から挨拶しない、先言後礼ができていない」というものがありました。挨拶をお互いにすることでさわやかに1日をスタートし、気持ちよく生活ができるようにしていきたいと思えます。団結活動ではお互いを尊重し、仲良く過ごせるようにしていきたいと思えます。委員会活動や縦割り班による週番活動を活かし学年の絆を深め団結できるようにしていきたいと思えます。委員会活動では、定期的な委員会活動日や日常生活の様々な場面での活動において、先輩がリーダーシップを発揮し、三珠中学校の良いところを伸ばしていけるようにしています。質の高い活動を目指し、毎月の定例委員会の前に委員長会を開いたり、放送や掲示板を利用し呼びかけを行ったりと工夫をしています。縦割り活動では、週番活動、清掃活動を通して、お互いを尊重し合える関係をつくっています。上級生は下級生へ様々なアドバイスや支援をし、下級生は上級生から多くのことを学んで、さらに素晴らしい三珠中学校をつくっていきます。

これら3つのことを柱に、今までの先輩方が創り上げてきた生徒会活動を大切にしながら、107名全員で力を合わせて、いい三珠中学校にしていきたいと思えます。

令和4年度生徒会活動の特色

1, 縦割り活動

上記の重点目標を達成していくために、縦割り班活動を仕組んでいます。縦割り班は、まずA組、B組の2つの系列に分け、さらにそれぞれの系列を6班ずつに分けています。全校生徒(107名)を12の班に分けた縦割り班を編制し、活動をしています。



縦割りの班

緑 緑 緑 緑 緑 緑
1 2 3 4 5 6
班 班 班 班 班 班

黄 黄 黄 黄 黄 黄
1 2 3 4 5 6
班 班 班 班 班 班

今年度行う予定の活動は次の通りです。

- ・縦割りでの清掃活動を行います。
- ・縦割りでの週番活動を行います。
- ・縦割り活動を生かして、希珠祭での系列競技を行います。
- ・縦割りの交流を深めるための全校レクや全校集会時に交流会を行います。



清掃活動と週番活動については、縦割り班での活動がスタートしています。活動を行っている時、私たちが予想していたよりも、3年生のリーダーシップが重要になってくることが分かりました。取り組むときの段取りを考えたり、指示の出し方を工夫したり、より良い活動ができるように、生徒会執行部を中心に取り組んでいます。

その他には、生徒会執行部主催で全校レクを行い、縦割り班対抗の簡単なレクレーションを行うなど、縦割り班のメンバーの仲がよくなり絆が深められるように、いろいろな取り組みを企画しています。

2 アルミ缶回収活動

今年度、私たちがもう一つ力を入れて取り組んでいるプロジェクトは、「アルミ缶回収」です。アルミ缶は袋いっぱい集めると、業者の方が引き取ってくれて、重さに応じてお金と交換してくれます。毎年、生徒会最大行事である「希珠祭」で花火を打ち上げます。毎年、思い出深い希珠祭にするために、アルミ缶を集めて得たお金を花火購入資金として使っています。系列色のオリジナルTシャツも貯めたお金で作成しています。



全校生徒が、家にあるアルミ缶を月に1回は必ず持ってくることを目標に取り組んでいます。参加率を高めていけるように、今後は全員が毎月必ず参加できるような取り組みを考えていきたいと思っています。希珠祭まであと2ヶ月となりました。目標達成に向けて、さらに全校生徒が一丸となって取り組めるようにしていきたいと考えています。